

Sieger, Veranstalter und Stargast Walchhofer

(Privat)

Unsere Tarockierer siegten in Flachau

VÖCKLABRUCK. Einen Dreifachsieg feierten die Tarockprofis aus dem Bezirk beim Gastspiel des Hausruckviertler Tarockcups im Flachauer Gutshof.

Alois Pfusterer (Pilsbach, 340 Punkte) setzte sich vor Peter Ehrenfellner (Seewalchen, 196) und Willibald Hötzinger (Pfaffing, 195) durch. 168 Tarockfreunde aus ganz Osterreich ließen sich den Tarockevent der Extraklasse nicht entgehen. Zu-

dem kam Weltmeister Michael Walchhofer als Stargast des Abends.

In der Cupgesamtwertung führt nach acht von 25 Turnieren Balthasar Rohrmoser (Wals, 623 Punkte) vor Josef Mülleder (Bad Leonfelden, 526) und Peter Steiner (Michaelbeuern, 454). Die nächsten Turniere werden am 7. November in Bad Ischl (Sandwirt, 15 Uhr) und am 13. November in Vöcklamarkt (Grüner Baum, 15 Uhr) ausgetragen. Info:

www.hausruckcup.at